
English follows 

 

Randonnée du mardi 4 mars 2025  

 

Il a fallu se rendre à l’évidence que la pluie annoncée pour “notre” jeudi allait bel et bien se concréƟser. Nous avons donc 
opté pour faire la randonnée le mardi et ainsi profiter des superbes condiƟons de ski. Tel qu’annoncé par David Marshal 
dans un courriel aux membres, les chutes de neige répétées, cumulant plus d’un mètre, ont donné du fil à retordre aux 
équipes d’entreƟen et à leur machinerie. Certains senƟers n’ont tout simplement pas pu être tracés. Ce n’est toutefois 
pas le cas, au contraire, pour les pistes du circuit Sheldon et de la Rouge. Celles-ci sont à leur meilleur, ayant fait l’objet 
d’une aƩenƟon toute parƟculière pour la course de la Loppet. 

 

La perspecƟve d’ouvrir des pistes ne souriant pas à Tim, Don et Derek, ceux-ci s’en sont donné à coeur joie, une fois de 
plus, sur la Loppet, 10km superbement tracé, alors que Wilma et Lyne ont pu apprécié d’aussi bonnes condiƟons sur le 
circuit Sheldon, 6.5km sans The Wall ni le Roller Coster ;). En effet, jamais les pistes n’ont semblées aussi larges! 

 

Le temps était couvert, le mercure frôlait le zéro et les quelques flocons de neige qui tombaient - Oui! encore de la 
neige!  - créaient une atmosphère enveloppante, qui invitait à la contemplaƟon.  

 

………………………… 

 

Touring / Tuesday March 5th 2025 

 

When it was realized that weather forecasters were predicƟng rain on "our" Thursday.....suggesƟons were made to have 
the tour earlier on the Tuesday instead. Some 5 Vikings took up the Tuesday offer since skiing on Thursday with 
umbrellas had liƩle appeal! As was recently advised to the membership by David (Marshall), the network of Viking 
touring trails have not been track set to date because of the excepƟonal  1 m plus dump of snow that first needs 
packing......which has proved a challenge for many a machine! The excepƟons are the Sheldon race trails and the Red 
Trail for which track seƫng was focused for the recently held annual Loppet event. 
 
Not wishing to have to break trails, the 3 gents Tim, Don and Derek enjoyed, once again, the nicely Loppet track-set 10 
km Red Trail, whilst the ladies, Wilma and Lyne looked aŌer the Sheldon racing trails. 
 
The weather was overcast with temperatures hovering around zero and some heaven sent saƟn-like snow did a good job 
of sandblasƟng one's eyeballs! 
 
Truly, the winters are playing havoc with aƩempts to get the touring trail networks in good ski-able shape...... only 15 
days to spring! 
 
Lyne et Derek 

 


